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ERGEBNISPROTOKOLL 13 
 

SITZUNG DES STADTTEILBEIRATES HAUENHORST / CATENHORN 
 

Datum der Sitzung: 12.09.2012 

Beginn: 19.00 Uhr          Ende: 21.00 Uhr 

Ort: Heimathaus Hauenhorst 

 

Teilnehmer(innen): siehe Teilnehmerliste 

 

Lfd. 

Nr. 
Thema Diskussionsergebnis Verantwortliche Termin 

1  

 

 

Begrüßung 

 

Begrüßung der Anwesenden durch Heike Barnes   

2  Protokoll OK Heike Barnes  

3  

 

 

Neues aus dem Rat - 

Ratsmitglieder berichten 

 

• Radweg: die Einweihung des Abschnittes bis zum 
Staelskottenweg ist für Ende September geplant, 
könnte sich aber noch einmal verschieben. Das letz-
te Teilstück wird aufgrund vertraglicher Regelungen 
mit der Bahn nicht vor 2015 fertiggestellt. 

• Der Kath. Kindergarten wird derzeit auf die U3-
Betreuung vorbereitet. Umbauarbeiten stehen noch 
aus und die Regelung zur Übermittagsbetreuung. 
Der DRK-Kindergarten wurde bereits umgestellt. 

Alfred Holtel 

Heinz Hagemeier 
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4  

 

Bericht zur Sekundar-

schule 

 

• Zwei Sekundarschulen sollen in Rheine eingerichtet 
werden. Ein möglicher Standort ist die Don-Bosco-
Schule in Mesum 

• Die Elternbefragung der Grundschule zur Sekundar-
schule läuft 

• 75 Interessensbekundungen sind Voraussetzung, 
um Sekdundarschulstandort zu werden 

• Problem Fahrtkosten: Erstattung in Hauenhorst bei 
Fahrt nach Neuenkirchen, aber nicht nach Mesum.  
Hierzu meldete sich Frau Brügger, Rektorin der Don-

Bosco-Schule, nach der Sitzung und verwies auf ei-

ne Sonderregelung für Hauenhorst, wonach die 

Fahrtkosten bei Fahrten zur Don-Bosco-Schule im 

Herbst und Winter erstattet werde, auch wenn die 

Fahrtstrecke geringer als die ansonsten erforderli-

chen 3,5 km betrage. 

• Ergänzende Hinweise – außerhalb des Protokolls:: 

• Elternbefragung mittlerweile abgeschlossen: 

ausreichend Interessensbekundungen für Mesum 

• Der Rat der Stadt Rheine beschloss am 02.10. die 

Einrichtung der Don-Bosco-Schule und der Fürs-

tenberg-Schule als Sekundarschule. 

Alfred Holtel 

 

Heinz Hagemeier 
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5  

 

Nachlese  

Kinderferienparadies 

 

• Das Kinderferienparadies war erneut ein voller Er-
folg: 51 Kinder nahmen teil 

• Veranstaltung wurde abgerechnet: die überschüssi-
gen Kosten wurden zu 100 % vom Jugendamt über-
nommen 

• Aufgrund schlechter Wetterprognosen wurde nach-
mittags in die Turnhalle ausgewichen (statt Dorf-
platz): die Kinder waren begeistert. Überlegung für 
nächstes Jahr: wieder in die Turnhalle? 

• McDonald hatte 50 Coupons gesponsert – Zusage 
Kochlöffel und McDonald für das nächste Jahr. 

• Hinweis: aus dem 1. Stadtteilwettbewerb (Preisgeld) 
steht noch ein Betrag i.H.v. ca. 650 € zur Verfügung. 
Beim nächsten Treffen soll über deren Verwendung 
diskutiert werden (Spenden?, wofür?) 

Norbert Aue  

6  

 

Aussprache der Mitglieder 

des Stadtteilbeirates 

 

• Mitgliederbefragung (insgesamt 12 Mitglieder): 
 - Weitermachen:    7 (davon 2 Aussprache) 
 - Aufhören:            3 
 - Aussprache:         1 (erst dann Entscheidung) 
 - ohne Antwort:      1 

• Eine Bürgerin aus Hauenhorst hat Interesse bekun-
det, in den Beirat nachzurücken. Weitere Interes-
senten werden von der Verwaltung gesucht, u.a. 
durch direkte Ansprache aus dem Beirat 

• Neben positiven Wortmeldungen (Mitarbeit ist sinn-
voll und macht Spaß) werden auch kritische Rück-
meldungen gegeben (Beteiligung, Ergebnisse). 

Heike Barnes  
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• Insbesondere wird deutlich, dass die Erwartungen an 
die Ziele, die Inhalte und die Abläufe unter den Mit-
gliedern stark divergieren 

• Es soll daher eine moderierte interne Aussprache 
stattfinden. Moderation: Stadt Rheine,               
Teilnehmer: Beiratsmitglieder + beratende Politiker 

• Inhaltlicher Leitfaden: 
 1. Ziele des Stadtteilbeirates 
 2. „Spielregeln“ für die Arbeit 
 3. Zukunftsthemen (welche Themen, Projekte?)  
 4. Wie bekommen wir mehr Öffentlichkeit? Wie  
     können wir die Bürger besser „mitnehmen“? 
 5. Wahlen, Funktionsübernahme  
 

Moderator:  
Sigmar Schridde 
kümmert sich 

Sa., 10.11.12 
ab 15 Uhr 
(Heimathaus) 

7 
Informationen für den 

Stadtteilbeirat 

• Dankesschreiben für den Einsatz von Heike Barnes 
bzw. des StB bei der Suche nach einem Frisch-
fleischlieferanten (wird verlesen) 
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8 Verschiedenes 

• Schreiben Droste: Rheine-R führt zu erhöhtem LKW-
Verkehr durch Hauenhorst 
Ergebnis: „grüner Zettel“ an Verwaltung 

• Heike Barnes war von Bürgern auf „Wildes Parken“ 
in der Siedlung angesprochen worden. Es herrscht 
Einigkeit, dass der StB hier nicht zuständig ist. 
Stattdessen: „grüner Zettel“ für die Betroffenen. 

• Saisonheft Germania Hauenhorst: es ist ein Saison-
heft geplant. Evtl. sollen auch Informationen über 
den Fußball hinaus aufgenommen werden. Evtl. 
kann sich auch der StB hier einbringen. 

• In 2012 stehen für Hauenhorster Spielplätze noch 
10.000 € zur Verfügung. Die konkrete Verwendung 
stimmt Frank Appel mit der Verwaltung ab. 

• Termin für die nächste Sitzung: 
wird bei der Aussprache der Mitglieder am 10.11.12 
festgelegt. 

 

 

 
Heike Barnes 

 

 
Andre Reinke 

 

 
 
Frank Appel 

 

Heike Barnes 

 

 


